

アンケート名古屋ゆかり組「タイムリミット」2017年9月10日

●Oさん (名古屋市)

昨年よりもストーリーに深みがあった。練習もたいへんだったと思います。お疲れ様でした。

●Yさん

みなさん長いセリフを覚えて頂き、ダンスも切れきれで感動しました。また来年楽しみにしています。

●Tさん

一言で、とても素晴しかったです！感動しました。活気と活力がありとても楽しかったです。出演者のみなさまおつかれさまでした。

●Tさん (名古屋市・34歳)

焼肉の演劇が特にコミカルで、私の生活にも当てはまると思い、楽しい気分になりました。最後の演劇とも繋がっており元気をもらいました。ありがとうございました。

●Mさん (名古屋市・58歳)

内容も深くコメディありで大変楽しいひとときでした。皆様のパワーを頂きました。

●匿名

いろいろなタイムリミットがあって人生を考えることにもなりますね。生きるパワーを頂きました。

●Yさん (名古屋市・53歳)

おもしろい4つのオムニバスストーリーで楽しませて頂きました。

●Aさん (名古屋市)

一生懸命さに夢中になって観てました。私も頑張らねば！

●Iさん (名古屋市・25歳)

皆さんのダンス、演技がとても迫力があり楽しめました！

●Hさん（京都市・35歳）

今回の公演もとても考えさせる内容で、歌もダンスもとてもステキで楽しませて頂きました。

●Hさん（尾張旭市・48歳）

みなさんが好きで演じているのが非常に良く伝わってきました。

●Kさん（名古屋市）

みなさんのエネルギッシュな演技、歌、ダンスに感動しました。完全燃焼ですね！

●Kさん（名古屋市・65歳）

皆さんの頑張りが伝わってきて最後のもりあがりによかったです。

●Hさん（半田市・55歳）

大人の一生懸命はいいなあと思いました。私もまた明日から頑張っ走り続けようと思いました。皆さんおつかれさまでした。

●Eさん（春日井市・57歳）

みなさんのパワーすごいですね。何かに夢中になるのはすぎです。歌って踊る憧れを憧れでなく現実に見せてみるって出来るんですね。